

Trinité-et-Tobago remercie Cuba de l'offre de bourses de médecine



La Havane, 23 août, (RHC).- Le ministre de l'Éducation de Trinité-et-Tobago, Anthony Garcia, a remercié le gouvernement et le peuple cubains de l'offre de nouvelles bourses pour la formation gratuite de médecins de ce petit État des Antilles anglophones.

Au cours d'un entretien avec l'ambassadeur de Cuba à Port-of-Spain, Guillermo Vázquez, le ministre de l'Éducation a salué la contribution cubaine au développement social de Trinité-et-Tobago et la façon dont le gouvernement cubain tient ses engagements de coopération envers la CARICOM, la Communauté des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/169770-trinite-et-tobago-remercie-cuba-de-loffre-de-bourses-de-medecine>



Radio Habana Cuba